

Barleben, 08.12.2011

isM begeht festliche Einweihung des Erweiterungsbaus

Moderne Bedingungen für Spitzenleistungen

Am 26. Mai legte das Barleber IT-Systemhaus isM – integral systemtechnik GmbH den Grundstein für eine Erweiterung ihrer Firmenzentrale im Technologiepark Ostfalen, bei der elf zusätzliche Büros sowie Lager-, Sozial- und Nebenräume in einem neuen 2-Geschosser errichtet wurden. Damit ist aus dem 3-Dächer-Haus der isM ein 5-Dächer-Komplex entstanden, der wieder mit dem firmentypischen Blau bezüglich Fenstern und Attika „bedacht“ wurde.

Zehn Jahre nach der Inbetriebnahme des Neubaus im Jahre 2000, im Rahmen des 20. Firmenjubiläums am 10.09.2010, wurde eine Erweiterung als notwendig und richtig befunden. Wichtiger Grundstock für die Investitionsentscheidungen war die sehr gute Geschäftsentwicklung im Systemhaus isM. Bisheriger Höhepunkt war das Jahr 2010, in dem die Umsatzplanung um 20% und die Cashflow-Ziele um 100% überboten wurden. Letzteres zahlt sich auch für die Mitarbeiter in entsprechenden Prämienzahlungen zum Geschäftsjahr aus.

Die Mitarbeiterorientierung im Hause isM zeigt sich auch in Qualifizierungs- und Organisationsfragen und nicht zuletzt in Erhalt und Motivation der Stammbeslegschaft. Ihr Ausbau wird bereits mit mehreren Stellenanzeigen zielstrebig beworben.

Am Donnerstag, den 8.12.2011, ist es soweit: nach planmäßiger Fertigstellung wird die neue Büroerweiterung eingeweiht. Der Neubau bietet beste Voraussetzungen dafür, dass in Zukunft hier Spitzenleistungen erbracht werden können. Dafür sorgen moderne Technik, energieeffiziente Ausstattung sowie eine ergonomisch gestaltete Arbeits- und Raumumgebung, welche die Leistungsfähigkeit und Leistungsbereitschaft der Mitarbeiter fördert und dazu beiträgt, dass Kunden und Geschäftspartner gern in das Unternehmen kommen.

Pressekontakt

Peter Schreiber

info@ismsystem.de

Tel: 039203 966-10

isM integral systemtechnik GmbH

Steinfeldstraße 4

39179 Barleben